
2023年度 第１１回定例理事会議事録  

 

日 時：2024年 1月 18日（木） 15:00‐17:00 

場 所： ピアマリン 1階 日本人会ミーティングルーム (Web参加あり) 

会議出席者：（理事） 権田、野口、伊藤慎太郎、山口、須永、井上、デリグイン、スミス    

※リモート参加 ペレズ、渡辺、ドミンゴ、長藤 

欠席者： 久住、今津、山浦、冨江、時任 

 

傍聴： 事務局２名  

        

議 題： 

1. 2023年度活動計画並び予算案報告 

（１） 教育部 

（２） 青年部 

（３） 文化・商工部 

（４） 渉外広報部 

（５） 総務部 

（６） 会計部 

2. 審議・承認事項 

（１） 新入法人会員 

 

（教育部） 時任部長欠席により、野口総務部長より報告。 

1.  1月 21日（日）開催のチャリティーゴルフ大会 

例年より参加者が少なく、（この時点で）58名参加予定。 

     ホールスポンサー4,600 ドル、参加者寄付 2,900 ドル、プラス当日のラッフル 

     が寄付金になる予定。 

2. 2.月 25日（日）開催の 5K/2K ラン＆ウォーク 

実行委員会を中心に開催に向け活動中。 

     方向性が見えてくれば協力体制を取りたい。 

 

（青年部） 冨江部長欠席により、野口総務部長より報告 

1. 秋祭りの収支 

ほぼ収入の部、支出の部の明細が揃いつつあり、未精算の部分も精算に向け手続きを 

おこなっているところである。 

➢ 未清算項目 

 （収入の部） 

 IP&E （スポンサー収入） $3,000 (その後、1月 19日に入金)) 

 （支出の部） 



請求者 金額 内訳  

きんでん $ 26.71  投光器燃料代 （その後支払済み） 

木村さん $ 87.00  ブルーシート、消火器（その後支払済） 

GUAM TV $4,160.00 ビデオ編集代（その後支払済） 

感謝状の額 未定 

合計$ 4,273.71 プラス感謝状の額代   

 

2. 神輿の保管場所 

現在タモンサンズプラザの空きテナントスペースに保管中だが、1月中の移動を 

求められたため、レオパレスに移動を計画中。（その後 1月 29日に移動完了） 

       

（文化商工部）ペレズ部長、デリグイン理事 

アートアンドクラフトフェアについて 

今年度の開催は行わないことの再確認。 

次年度に関しては、総領事館のジャパンサンデーとのコラボレーションを念頭に 

実施に向け、総領事館との早期の打ち合わせを行っていきたい。 

 

（渉外広報部）山口部長 

1. 12月理事会後に HPにアップした記事（12月中 8件、1月中 5件）） 

12月 22日「グアム日本人学校幼稚部発、親子教室オープン！」 

12月 22日グアム日本人学校【全日制・幼稚部】入学・入園説明会のご案内 

12月 26日 第 42回、秋祭りスポンサーの皆様へ 

12月 26日 第 42回、秋祭りを振り返り、会員の皆様へのお礼 

12月 26日 秋祭り実行委員長より、皆様への御礼 

12月 26日 補習授業校「日本語会話」の授業体験開催のお知らせ 

12月 26日 日本人会会員の為の健康保険料改定のお知らせ 

12月 28日 年末年始のスケジュール 

1月 1日   新年のご挨拶・日本人会会長より 

1月 1日   新年のご挨拶・総領事より 

1月 12日  能登半島地震－募金のお願い 

1月 12日  雇用主支援・助成金プログラム 

1月 16日  グアム補習授業校 入学説明会のご案内 

2. 今後の HP更新予定 

➢ １月今後更新予定 

        新年祝賀会レポート 

        第 42回グアム日本人会秋祭り・報告書 

アート＆クラフトフェアー開催中止のお知らせ―文化商工部で原稿を作成する。 

 



インスタグラムとフェイスブックのフォロワーについて秋祭り後もアンフォローされることなく、フォロワ

ー数は伸びている。 

 

（総務部）野口部長 

1. 新年祝賀会報告 

➢ 1月 1日、星野リゾート・グアム・リゾナーレにて開催 

➢ 参加者は 92名。 

➢ 総費用 4,950 ドル（領事館負担 2,400 ドル、日本人会 2,550 ドル） 

➢ 乾杯の音頭を年女の峰岸睦子先生に依頼。 

➢ 外務大臣表彰を受章された飯塚保氏、坂元吉裕氏を紹介。 

➢ 現理事監事を紹介 

➢ これまでの理事会の活動をビデオで紹介。 

2. 選挙管理委員会 

➢ 1月理事会終了後権田会長の委嘱を受け、立ち上げ予定 

➢ 現理事監事より 4名、理事監事以外の会員から 3名選出。 

➢ 2月初旬に第 1回選管を開催予定。 

3. 能登半島地震－募金 

➢ 1月 1日に発生した後、被害の全容が明らかになるにつれ、事態の深刻さが判明。 

➢ 1月 18日の理事会を待たずに募金をスタートさせた方がいいと判断、メールにて理事監事 

 より承認を頂戴し、1月 8日に会員に向け一斉配信を行う。 

 

（会計部）井上部長 

   2023年度の活動に関する収入は約$369,000、支出は約$291,000 で収支は約$78,000のプラスと

なっている。 

しかしながら、秋祭りでプラスとなった分は学校に寄付することを考えると決して油断のできない

状況となっている。 

                                                       EOM 


